



Vive la rentrée des classes !

NEWS

EDUCATION

Thursday, september 1, 2022

Vive la rentrée des classes !

La rentrée des classes s'est déroulée ce jeudi 1er septembre à Vélizy-Villacoublay. Retour en images de cette journée intense en émotion.



La rentrée est toujours un événement qu'on soit enfant ou parent ! Ce jeudi 1er septembre, environ 2200 enfants ont repris le chemin de l'école. Certains avec appréhension, d'autres très impatients de retrouver leurs camarades de classe.

L'occasion pour Monsieur le maire Pascal Thévenot de effectuer la tournée, en volo électrique, des treize écoles de la commune, aux côtés de son adjoint Damien Metzler et de la direction de l'éducation pour saluer le personnel et les élèves.

La première halte s'est déroulée à l'école Simone Veil. Après plusieurs mois de travaux, l'établissement a accueilli ses tout premiers élèves. Les enfants ont pu découvrir les locaux neufs et notamment [leurs nouvelles salles de classe qui ont la particularité d'être flexibles](#).

La suite de la visite de rentrée s'est déroulée au sein de l'école maternelle René Dorme puis dans les groupes scolaires Exelmans, Rabourdin, Fronval, Mermoz, Mozart et Buisson. La traditionnelle tournée s'est conclue dans le quartier de Vélizy-bas à l'école maternelle et élémentaire Jean Macé.